

Zeitschrift: Der Schweizer Familienforscher = Le généalogiste suisse
Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
Band: 7 (1940)
Heft: 4-6: Deux publications vaudoises

Artikel: Ein Mahnspruch von Bruder Klaus
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-697686>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 25.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DER
SCHWEIZER FAMILIENFORSCHER
Le généalogiste suisse

MONATLICHE MITTEILUNGEN
der schweizerischen Gesellschaft
für Familienforschung

BULLETIN MENSUEL
de la Société suisse
d'études généalogiques

No. 4-6

VII. Jahrgang

15. Juli 1940

Redaktion: Dr. Robert Oehler, Bern

Ein Mahnspruch von Bruder Klaus

Bleibt auf dem Weg und in den Fusstapfen unserer Alt-vordern! Behaltet und betätigt, was sie uns gelehrt haben, dann vermag euch weder Kampf, Sturm noch Ungewitter zu schaden, wie heftig sie auch kommen werden.

Le héros de Calven

Benedict Fontana

L'émission philatélique consacrée à nos gloires nationales nous montre Calven, nom resté célèbre dans les annales grisonnes où s'illustra un de ses fils, Bénédict Fontana. Ce dernier est moins connu du grand public de la Suisse, aussi nous tâcherons en quelques lignes de le décrire. Notre héros était issu d'une ancienne famille de l'Oberhalbstein (Salux) connue dès l'an 1000 et anoblie avant 1455.

Il avait de qui tenir ses capacités de chef et surtout la maîtrise de lui-même, comme l'a démontré la bataille de Calven. De tous temps nous trouvons des Fontana mêlés à l'histoire de leur vallée: en 1367, Henri Fontana est représentant de l'Oberhalbstein à la Diète de la Maison-Dieu à Zernez, origine de la future ligue Caddée. En 1390, Heinrigett Fontana est châtelain épiscopal de la